



## Premiere für Grebendorfer Weintheater zum Sandhasenfest

Mehr als hundert Menschen haben sich am Samstagabend von einem bunten Programm aus Kabarett, Musik und Theater am Grebendorfer Anger bei der Eröffnung und gleichzeitigen Premiere des „Weintheaters Grebendorf“

unterhalten lassen. Der Schauspieler Lutz Jahr, der das Theater am Anger gegründet hat, bot damit einen adäquaten Ersatz für das in diesem Jahr offiziell ausgefallene Heimatfest in Grebendorf. Neben dem Kabarettpro-

gramm gab es den Klassiker „Der eingebildete Kranke“ von Moliere im Kleinformat, gespielt von Sepp und Kerstin Egerer, die in Grebendorf gastierten.

salz